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ロータリーは機会の扉を開く

行事予定　　

9月17日 部門セミナー報告②
　　　　ロータリー財団／
　　　　奉仕プロジェクト３部門

9月24日 米山記念奨学生卓話
　　　　佟　針叶さん

2020-2021年度　宇多村海児会長会長あいさつ
　皆さま、こんにちは。台風９号・10号が接近し蒸し暑い中、多くの
皆さまにお越しいただきありがとうございます。本日から仲間になる
山崎さん、ようこそお越しいただきました。後ほど入会式を行います。
　先週はコロナ禍の中、盛大に親睦家族例会が開催することができま
した。ご参加いただいた皆さんにあらためて御礼を申し上げます。内
容は盛りだくさんだったと思います。メインは須田直前会長の卓話、
アトラクションでの我武者羅應援團、そして鮮烈に印象が強かったの
は齋藤哲雄ＳＡＡによりますエールの交換でした。記憶に残る例会に
なったのではないかなと思います。
　さて本年は西暦2020年、昭和で数えると95年で、いろいろな事柄の
節目になっています。太平洋戦争終結から75年、三島由紀夫が市ヶ谷
で自刃してから50年・・。節目のうちの一つ、「グリコ・森永事件」
が終結してから35年です。私は事件が終結してから５年後にセゾン生
命という生命保険会社に入社しました。当時この会社は西武流通グル
ープ、いわゆるセゾングループの中核の１社で、グループの中には西
武百貨店、クレディセゾン、西友、ファミリーマート、𠮷野家などが
名を連ねていました。「グリコ・森永事件」の概略を簡単にお伝えす
ると、子どもの口に入るお菓子に毒を仕込んだぞと、企業を脅迫する
卑劣な事件で、解決はしていません。食品が標的にされたことから、
大手スーパーは軒並みお菓子の陳列を取りやめましたが、セゾングル
ープの西武百貨店・西友・ファミリーマートはグリコ・森永製品を買
い続け、店頭で販売を続けました。事件が起きてから10月に西友とフ
ァミリーマートが、かい人21面相の直接の標的になったこともあって
さすがに２社も商品を除きましたが、実に７カ月間もグリコ・森永製
品を買い続け、置き続けたというわけです。
　私は須田直前会長のスーダーイーツやAGETAKEを思う時、いつも
「グリコ・森永事件」を思い起こさずにはいられません。私の知り合
いに西友の社員さんがいて、聞いた話ですが、事件が起きてから７カ
月間、グリコ・森永は相当な減産に追い込まれ大変な状況だったよう
ですが、それでも西友とファミリーマートが買い続けてくれたことが、
いかにグリコ・森永の社員たちを勇気づけたであろうということは想
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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・山崎さん、入会おめでとうございます！
・セミナー報告ありがとうございまいた。

奥川　淳一　会員

　会員増強維持部門セミ
ナーを受けさせていただき
ました。内容は先輩ロータ
リアンの経験談で、共通し
て「ロータリー活動を楽し
んでください」と仰っていま
した。私は今37歳ということでロータリーライフは長くあ
ると思いますので、これから自分なりに楽しむ方法を見
つけていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

宇多村会長／深澤幹事／斎藤修弘副会長／長沼副幹事
岡野会員／大塚信郎会員／村岡会員／尾花会員／大木保司会員／
大塚崇行会員／島村会員／齋藤哲雄会員／須田会員／樋口会員／
丹井会員／坂会員／大木崇寛会員／奥川会員／関口会員／山崎会員

スマイルスマイル
会員数　　  　３7　　　
出席数　     　24
欠席数     　　13

出席率

 64.86％

た。退会者が少なければかなりの人数に
なっていたと思います。
　あと地区の目標では女性メンバーを
10％の比率にしようということで、当クラ
ブはまだ０％なので皆さんの頭の片隅に
入れておいていただければと思います。ま
たセミナーの中で印象に残ったのは北本
ＲＣ・今年度幹事の佐京雄都さんの講演
です。22歳の若いロータリアンの素晴ら
しい講演で、どこかで動画を入手できた
ら放映したり、あるいは卓話に来ていた
だけたらと思います。
　今年度、当クラブはまずは会員数40名
を目標に、また60周年には50名というク
ラブビジョンも掲げられていますので、ど
うぞ皆さん増強維持にご協力いただきた
くお願いいたします。

が重い」という方がいて、それが３年未満で辞める理由
の主因らしいのですが、僕は入会して１年経っていませ
んが、足が重いというような気持ちは一切おきていませ
ん。これは足が軽やかに出席できる雰囲気を皆さま方が
つくってくださっているのかなと思いました。出席率を上
げるお手伝いをしたいと思いますので、これからもよろし
くお願いいたします。

　会員増強維持部門セミ
ナーをウェブで受講しまし
た。ＺＯＯＭにログインした
ら、ロータリアンの方々の
顔が一覧で見えました。さ
てその中で「例会に行く足

関口　良康　会員

大木　崇寛　会員
　公共イメージ部門を受
講しました。公共部門とは、
公共に対してロータリーの
認知を高めるということで
すね。その中で、若い人の
中にはロータリーのバッジ
が認知されていないというお話がありました。飲み会な
どでバッジを外す人もいるそうで、認知を上げていくた
めには堂 と々バッジを着用して飲みにいこうと思います。

ROTARY CLUB OF AGEO

委員長報告

深澤　圭司幹事
幹　事　報　告

◇９月のロータリーレート
は１ドル＝１０６円です。
◇記念切手「日本のロータ
リー100周年」発行のお知
らせが届いています。50万
シート（500万枚）を発行
する予定です。発売日９月18日から、締め切りは10月19
日までとなっていますので購入希望者は幹事までご連
絡ください。

親睦活動委員会　大木崇寛副委員長

像に難くありません。事件はかい人21面相側からの
一方的な終息宣言で幕をいったん下ろしますが、い
つかはこの事件も終わるであろうということで、西
友、グリコ・森永の士気はむしろ旺盛になっていた
そうです。だからこそ、事件後、西友、グリコ・森
永が発展していったことは想像に難くないと思いま
す。ぜひ須田商店さんもそのように発展されていただ
きたいと、祈らずにいられません。また我々は何が
お手伝いできるか考えていかないと思います。本日
の会長あいさつは以上です。本日もどうぞよろしく
お願いいたします。

　先月末に行われた親睦
家族例会にはコロナ禍にも
かかわらず多数の皆さまに
ご参加いただきお礼を申し
上げます。ありがとうござい
ました。

新会員　入会式

　山崎亮一さんの入会に伴い、７月９日に久保田委員長
の元、会員選考委員会を開催し、即日理事会で承認され
ました。皆さまこれから山崎さんがロータリアンとしてご
活躍できるようご支援、ご協力をお願いいたします。

入会経緯報告　長沼大策クラブ管理運営委員長

襟ピンバッジ授与

新会員紹介　樋口雅之カウンセラー
　新会員・山崎さんのご紹
介をさせていただきます。
お名前は山崎亮一さん。生
年月日は昭和50年2月22
日で、斎藤修弘副会長、大
木崇寛会員、そして私と同
級生です。ちなみに山崎さんのお父上と私の父も同級生
です。お仕事は行政書士で、事務所はタワーマンション
19階です。趣味は登山だそうです。非常に真面目な方で
上尾ＹＥＧを卒業するまで全ての定例会・会議・行事に
参加していました。当クラブでも活躍が期待されます。ど
うぞよろしくお願いいたします。

新会員あいさつ　山崎亮一会員
　皆さま、はじめまして。山崎亮一と申します。本来です
ともっと早く入会する予定でしたが、コロナであったり体
調を崩したりで９月になりました。私は上尾ＲＣさんとは
父がロータリアンだったことからご縁があります。幼稚
園だった頃、父に連れられて、特にローターアクトに参加
し、ロータリアンの方々に可愛がってもらいました。それ
から三協堂さんに来ていた留学生と小田原城へ見学に
行ったり、英語の歌を習ったことなどの記憶があります。
現在、独り身で動きやすいのでご用をお申しつけくださ
い。どうぞよろしくお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

　７月19日にＺＯＯＭで
180名が参加してセミナー
が行われました。管理運営
部門とは「会社でいえば総
務の研修である」といった
位置づけとのことでした。
　中里ガバナー年度の地区目標（抜萃）では、新規事業
へのチャレンジ（継続事業見直し）、クラブビジョン・戦
略計画策定にチャレンジ、女性会員比率10％以上・若い
世代の会員増強にチャレンジ、My Rotaryの活用にチ
ャレンジ、全クラブがロータリー賞にチャレンジしなさい、
ということでした。
　管理運営委員長の責務＝私の役目は、短くまとめると、
会長幹事をバックアップして、全委員会をサポートしな
さい、ということでした。最後に井原ＰＤＧが「不謹慎か
もしれないが、コロナがあったからこそ、ＩＴ化＝オンラ
イン例会が進んだ。ピンチになると、それを乗り越える知
恵が生まれてくる。ロータリーの新しい機会の扉が開か
れたのではないかな」とまとめていました。以上です。

歓迎の言葉　　会長会　大塚　信郎会長
　私がロータリーに入会し
たのは昭和56年。山崎さん
がお生まれになったのは
昭和50年。お話を聞くと幼
少の頃、ローターアクトに
付いていったとのことなの
で、私もその頃、お会いしていると思います。ローターアク
ト委員会に４～５年いてロータリーに慣れ、今に至りま
す。山崎さんもがんばってください。焦ることはありません。
楽しんで、お互いの会員を利用してください。心から歓迎
いたします。よろしくお願いいたします。

例 会 主 題

管理運営部門　クラブ管理運営委員会　長沼大策委員長
部門セミナー報告

公共イメージ部門　クラブ管理運営委員会　長沼大策委員長
　８月22日にＺＯＯＭで145名が参加してセミナーが
行われました。基調講演は井原ＰＤＧの30分に編集さ
れた動画でした。ロータリーの戦略計画、ロータリーの
ビジョン声明（2017年６月）では「私たちロータリアンは
世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能
な良い変化を生むために、人々が手をとりあって行動す
る世界を目指します、というグローバル広告キャンペー
 

ン＝世界を変える行動人ということでした。そして2019
年７月から５年に向けて新ロータリーの戦略計画が掲
げられ、１」より大きなインパクトをもたらす、２）参加者
の基盤を広げる、３）参加者の積極的なかかわりを促す、
４）適応力を高めるという戦略的優先事項が定められま
した。
　また、公共イメージ部門の目下の最優先事項は、「新
型コロナウイルスが世界に広がっており、ロータリーは
会員や地域社会の人びとの安全を最優先とし、地域社
会のニーズを最優先とする」とまとめていました。
　最後に木村部門委員長からのお願いとして、日々の活
動を記事として（取材で）メディアにとりあげてもらいま
しょうとのことでした。この点でいうと当クラブでは須田
直前会長のスーダーイーツ等のご活躍が、全国区クラス
のメディア側から取材に来てくれたということで、当クラ
ブもＳＮＳ等で便乗させていただき、公共イメージは向
上されたかなと思います。須田直前会長にお礼を申し上
げます。あとは地区のFacebookページやYouTubeチ
ャンネルを登録してください、とのことでした。以上です。

　皆さん、こんにちは。会員
増強維持部門セミナーは
８月10日に行われました。
会員増強について、特に前
年度地区全体は入会者
144名に対して、コロナの
影響で退会者240名ということで地区で96名減少しま
した。ただ、過去12年の会員数の推移をみると、退会者
240名というのはほぼ平均の人数です。前年度に至って
は入会者数がコロナで伸びなかったということです。
　退会理由では、物故会員や高齢でのリタイア、時代背
景で不況等ありますけれど、入会３年未満の方の退会
者数が１０８名＝４０％にあたります。ここをいかに防ぐ
かが会員増強維持になるのだと思います。方法は、委員
会活動を充実させ（当クラブの入会浅い方は親睦活動
委員会）、例会や委員会に積極的に参加し、魅力あるク
ラブだと認識し楽しさを学んでいただくのが第一かなと
思います。現在は、奉仕活動や親睦行事はなかなか難し
いので、今年度は工夫が必要かなと思います。
　地区の会員数の推移をご覧いただきましたが、当クラ
ブの12年間でまとめると、入会者平均が２.６名、退会者
平均が３.３名でした。2008-09年度（加藤年度）は会員
数44名で、12年間トータルで入会32名、退会40名でし

会員増強維持部門　会員増強維持委員会　島村健委員長


